

Inauguración de la Convención Regional de Contadores Públicos del Noroeste

2 de mayo. La 53^a Convención Regional de Contadores Públicos del Noroeste abrió sus puertas en Baja California Sur con un mensaje de nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya, quien destacó la importancia de enfrentar con ética los retos de la Inteligencia Artificial y la sostenibilidad. Agradecemos al Instituto Mexicano de Contadores Públicos de Baja California Sur, anfitrión de este evento.



Symposium de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Zacatecas

7 de mayo. Acercarnos a las y los estudiantes siempre será una prioridad para el IMCP. El simposium organizado por la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Zacatecas fue una valiosa oportunidad para compartir con las nuevas generaciones cómo la Contaduría Pública se transforma, se vincula con la tecnología, abraza la sostenibilidad y apuesta por la inclusión.



CXXVIII Jornada Nacional del Notariado Mexicano y V Jornada Nacional con Perspectiva de Género

16 de mayo. Nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya, participó en la CXXVIII Jornada Nacional del Notariado Mexicano y la V Jornada Nacional con Perspectiva de Género. En este importante encuentro coincidió con Ricardo Vargas Navarro, Presidente del Colegio Nacional del Notariado Mexicano; Bernardo Rivadeneyra Pérez, Presidente de la Comisión de Gobierno Corporativo del CCE, y José Luis Leal Campos, Presidente del Colegio de Notarios de Jalisco.



Convivencia Familiar IMCP

17 de mayo. Teniendo como escenario el Valle del Conejo, en La Marquesa, Estado de México, la gran familia IMCP vivió una convivencia inolvidable, la cual nos recordó que, más allá del trabajo, somos un equipo unido por valores, compromiso y cariño. Gracias a los integrantes del CEN que nos acompañaron, y a cada colaborador y colaboradora que hizo de esta convivencia un espacio de alegría, cercanía y conexión humana.



Semanas de la Contaduría

En el Instituto Mexicano de Contadores Públicos celebramos con entusiasmo las Semanas de la Contaduría, espacios fundamentales donde estudiantes, Contadores y Colegios Federados se unen para fortalecer el aprendizaje, la actualización y el crecimiento profesional. Agradecemos a los colegios que con su compromiso hicieron posible estos encuentros, los cuales fomentan la unión y el desarrollo de la comunidad contable organizada del país.

- 19 de mayo. Semana de la Contaduría Estudiantil 2025-Tecnológico Nacional de México Cuautla y Colegio de Contadores Públicos de Cuautla.
- 19 de mayo. Semana de la Contaduría-Universidad Autónoma del Estado de Morelos.
- 20 de mayo. Semana de la Contaduría-Colegio de Contadores Públicos de Culiacán.
- 22 de mayo. Semana de la Contaduría-Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León.
- 26 de mayo. Semana de la Contaduría-Colegio Regional Hidalguense de Contadores Públicos.



Cambio de Consejo Directivo del Colegio de Contadores Públicos de Sonora

21 de mayo. El IMCP participó en la renovación del Consejo Directivo del Colegio de Contadores Públicos de Sonora. Agradecemos al C.P.C. Tomás García Ibarra por su liderazgo y compromiso durante su gestión, y damos la bienvenida al nuevo equipo encabezado por la C.P.C. María Guadalupe Ruiz Durazo. Estos relevos representan el compromiso constante de nuestra comunidad por seguir creciendo, innovando y fortaleciendo la Contaduría Pública en México.

